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Weihnachts-Märkte 2022 in Münster  
Informationen für  
Menschen mit Behinderung  
in Leichter Sprache  

Es gibt 6 Weihnachts-Märkte  
in der Innenstadt von Münster.  

Sie heißen: 
♦ Rathaus  
♦ Lamberti  
♦ Kiepenkerl  
♦ Aegidii 
♦ Giebelhüüskes Markt  
♦ X-MS Weihnachtsmarkt (Harsewinkelplatz) 

Diese Märkte haben vom  
21. November bis 23. Dezember geöffnet.  
Der Lamberti-Markt und der Giebelhüüskes-Markt schließen am 
22. Dezember. 

Die Weihnachtsmärkte sind  
geöffnet am  
Sonntag, Montag, Dienstag,  
Mittwoch und Donnerstag  
von 11 bis 20 Uhr.  

Am Freitag und Samstag  
öffnen sie von 11 bis 21 Uhr. 

Zu jedem Weihnachtsmarkt gibt es eine Erklärung  
in Leichter Sprache im Internet:  
https://www.stadt-muenster.de/weihnachtsmarkt/leichte-spra-
che/advent-in-muenster 

https://www.stadt-muenster.de/weihnachtsmarkt/leichte-sprache/advent-in-muenster
https://www.stadt-muenster.de/weihnachtsmarkt/leichte-sprache/advent-in-muenster
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Rathaus 

Diese Busse fahren hin: 

Die Bus-Halte-Stelle heißt Altstadt/Bült.  
Die Linien Linien 1, 5, 6, 7, 8, 9, 15, 16,  
R72, R73, R63, S60, S70, S71, S90, X90, 177, N81, N82, N85    
halten dort. 

Behinderten-Parkplätze  
Am Domplatz gibt es 7 Behinderten-Parkplätze:  
- 3 vor der Bushaltestelle 
- 3 vor der Post 
- 1 beim Anwohnerparken 

Am Drubbel Hausnummer 3 gibt es  
2 Behindertenparkplätze. 

An der Clemenskirche Hausnummer 8 gibt es 2 Behinderten-Park-
plätze.  
Hier darf man nur 4 Stunden parken.  

An der Klosterstraße bei der Raphaelsklinik gibt es  
2 Behinderten-Parkplätze.  

Im Parkhaus Stubengasse gibt es  
4 Behinderten-Parkplätze.  
Sie kosten Geld. 
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Behinderten-Toiletten 

• Öffentliche Toilette am Stadthaus 1 
Syndikatplatz 
Öffnungszeiten: 
Während der Öffnungszeiten des Weihnachtsmarktes: 
Sonntag bis Donnerstag 11 bis 20 Uhr 
Freitag und Samstag 11 – 21 Uhr 

• Galeria Kaufhof  
Ludgeristraße 1, 3. Stock  
Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.30 bis 20 Uhr 

• GALERIA (Karstadt)  
Salzstraße 47, 1. Stock  
Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.30 bis 20 Uhr  

• Restaurant Klemens im Stadthaus 1 
Klemensstraße 10  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Freitag ab 9 Uhr,  
Samstag ab 8.30 Uhr, Sonntag 9.30 Uhr 

• LWL-Museum für Kunst und Kultur  
Domplatz 10, Erdgeschoss   
Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag 10 bis 18 Uhr 

• Lux (Café / Restaurant im LWL-Museum für Kunst und Kul-
tur)  
Domplatz 10  
Öffnungszeiten:  
Dienstag bis Donnerstag und Sonntag 10 - 23 Uhr,  
Freitag und Samstag 10 – 24 Uhr 
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• Parkhaus Stubengasse  
Einfahrt Loerstraße 16  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Samstag 7 bis 24 Uhr, Sonntag 9 bis 24 Uhr 

•  Stadtmuseum Münster 
Salzstraße 28, Untergeschoss, Seiteneingang 
Öffnungszeiten:  
Dienstag bis Freitag 10 bis 18 Uhr,  
Samstag, Sonntag und am Feiertag 11 bis 18 Uhr 

• 1648- Café, Lounge, Gastronomie  
Stadthaus 1, 10. Etage 
Heinrich-Brüning-Straße 4  
Das 1648 kann man mit dem Aufzug barrierefrei erreichen.  
Öffnungszeiten in der Weihnachtsmarktzeit:  
Montag bis Freitag 8-18 Uhr, Samstag 9 -18 Uhr 
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Lamberti 

Der Lamberti-Markt schließt schon am 22. Dezember. 

Diese Busse fahren zum Lamberti-Markt: 

Die Bus-Halte-Stelle heißt Altstadt/Bült.  
Die Linien 1, 5, 6, 7, 8, 9, 15, 16, R72, R73, R63, S60, S70, S71, 
S90, X90, 177, N81, N82, N85 halten dort. 

Behinderten-Parkplätze  

Am Alten Steinweg zwischen  
Asche und Kirchherrengasse  
gibt es 5 Behinderten-Parkplätze. 

Am Bült  gibt es  
3 Behinderten-Parkplätze. 

Am Drubbel Hausnummer 3 gibt es 
2 Behinderten-Parkplätze. 

An der Voßgasse 3 gibt es  
1 Behinderten-Parkplatz. 

Im Parkhaus Alter Steinweg gibt es  
4 Behinderten-Parkplätze. 
Sie kosten Geld. 
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Behinderten-Toiletten 

• Stadtbücherei Münster  
Alter Steinweg 11, Untergeschoss  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Freitag 10 bis 19 Uhr,  
Samstag 10 bis 18 Uhr 
mit Euroschlüssel und Büchereiausweis 

• Öffentliche Toilette Bült  
Öffnungszeiten: 7 bis 24 Uhr  
mit Euro-Schlüssel 

• Parkhaus Alter Steinweg  
Zufahrt Alter Steinweg 21  
Öffnungszeiten: täglich 24 Stunden 
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Kiepenkerl  

Diese Busse fahren zum Kiepenkerl-Markt: 

Die Bus-Halte-Stelle heißt Tibusstraße.  
Die Linien 5, 15, 16, R63, R72, R73, S70, S71, 177, N81, N85hal-
ten dort. 

Behinderten-Parkplätze  
An der Neubrückenstraße 8  
(gegenüber vom Theater Münster) gibt es  
3 Behinderten-Parkplätze. 

An der Neubrückenstraße 25 
gibt es 1 Behinderten-Parkplatz. 

Am Spiekerhof gibt es 2 Behinderten-Parkplätze: 
- 1 vor Haus 20 
- 1 vor Bogenstraße Haus 5 

Im Parkhaus Theater gibt es  
10 Behinderten-Parkplätze.  
Sie kosten Geld.  
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Behinderten-Toiletten  

• Öffentliche Toilette an der Apostelkirche  
Neubrückenstraße 1a  
Öffnungszeiten: 7 bis 24 Uhr 
mit Euro-Schlüssel 

• Parkhaus Theater  
Tibusstraße 18  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Donnerstag 7 bis 1 Uhr,  
Freitag, Samstag 7 bis 2 Uhr, 
Sonntag und am Feiertag 9 bis 24 Uhr  
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Aegidii  

Diese Busse fahren zum Aegidii-Markt: 

Die Bus-Halte-Stelle heißt Aegidiimarkt.  
Die Linien 2, 4, 10, 11, 12, 14, N80 halten dort. 
Die Linien 2, 4, 10, 14 fahren nur in Richtung Hauptbahnhof. 
Die Linien 11 und 12 fahren als Shuttle-Bus  
zu bestimmten Parkhäusern. 

Behinderten-Parkplätze  
An der Aegidiistraße 20 gibt es  
1 Behinderten-Parkplatz. 

Am Aegidiitor Parkplatz gibt es  
2 Behinderten-Parkplätze. 

Im Parkhaus Aegidiimarkt gibt es  
4 Behinderten-Parkplätze. 
Sie kosten Geld.  

Im Parkhaus Münster Arkaden gibt es  
2 Behinderten-Parkplätze. 
Sie kosten Geld. 
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Behinderten-Toiletten  

• Lux, Café / Restaurant im  
LWL-Museum für Kunst und Kultur  
Domplatz 10  
Das Museum ist nicht immer offen.  
Wenn das Museum geschlossen ist, ist der Eingang nur von 
der Aegidiistraße möglich. Nur über diesen Eingang kann 
man dann zur Behindertentoilette kommen. 
Öffnungszeiten:  
Dienstag bis Donnerstag und Sonntag 10 – 23 Uhr,  
Freitag und Samstag 10 – 24 Uhr 

• LWL-Museum für Kunst und Kultur  
Domplatz 10, Erdgeschoss  
Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag 10 bis 18 Uhr  

• Münster Arkaden  
Ludgeristraße 100, Obergeschoss  
Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9 bis 20 Uhr  

• Stadthotel Münster      
Aegidiistraße 21, Erdgeschoss  
Öffnungszeiten: täglich 24 Stunden 

• Restaurant Vapiano      
Königsstraße 51, Erdgeschoss  
Öffnungszeiten: täglich 11.30 bis 22 Uhr  
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Giebelhüüskes-Markt  

Der Giebelhüüskes-Markt schließt schon am 22. Dezember. 

Diese Busse fahren zum Giebelhüüskes-Markt: 

Die Bus-Halte-Stelle heißt Tibusstraße.  
Die Linien 5, 15, 16, R63, R72, R73, S70, S71, 177, N81, N85hal-
ten dort. 

Behinderten-Parkplätze  
An der Frauenstraße gibt es 6 Behinderten-Parkplätze: 
-1 vor Haus 3 
-2 vor Haus 7 
-3 vor Haus 25 
An der Straße Krummer Timpen gibt es  
5 Behinderten-Parkplätze 
-2 vor Haus 42 
-3 an der Universitäts-Bibliothek 
-1 an der Rosenstraße 9 

Behinderten-Toiletten  

• Café Milagro / Collegium Marianum   
Frauenstraße 3, Erdgeschoss (mit dem Aufzug in die Hoch-
parterre fahren) 
Öffnungszeiten: Montag bis Donnerstag 12 bis 22 Uhr und, 
Freitag 12 bis 15 Uhr 

•  Öffentliche Toilette Domplatz 
(auf dem Parkplatz gegenüber dem LWL-Museum) 
Öffnungszeiten: 7 – 24 Uhr 
(Euroschlüssel) 
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X-MS Weihnachtsmarkt Harsewinkelplatz  

Diese Busse fahren zum Harsewinkelplatz: 

Die Bus-Halte-Stelle heißt Raphaelsklinik.  
Die Linien 2, 4, 10, 11, 12, 14, N80 halten dort. 
Die Linie N80 fährt nur in Richtung Roxel. 

Behinderten-Parkplätze  
An der Klosterstraße gibt es 3 Behinderten-Parkplätze: 
-2 vor Haus 20 
-1 vor Haus 7 (8 – 22 Uhr) 

Im Parkhaus Stubengasse gibt es  
4 Behinderten-Parkplätze.  
Sie kosten Geld. 

An der Clemenskirche Hausnummer 8 gibt es 2 Behinderten-Park-
plätze.  
Hier darf man nur 4 Stunden parken.  

Behinderten-Toiletten  

• Münster Arkaden  
Ludgeristraße 100, Obergeschoss  
Öffnungszeiten: täglich 9 bis 20 Uhr  

• Öffentliche Toilette am Stadthaus 1 
Syndikatplatz 
Öffnungszeiten: 
Während der Öffnungszeiten des Weihnachtsmarktes: 
Sonntag bis Donnerstag 11 bis 20 Uhr 
Freitag und Samstag 11 – 21 Uhr 
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• Parkhaus Stubengasse  
Einfahrt Loerstraße 16  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Samstag 7 bis 24 Uhr, Sonntag 9 bis 24 Uhr 

• Galeria Kaufhof  
Ludgeristraße 1, 3. Stock  
Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.30 bis 20 Uhr 

• GALERIA (Karstadt)  
Salzstraße 47, 1. Stock  
Öffnungszeiten: Montag bis Samstag 9.30 bis 20 Uhr  

• Restaurant Klemens im Stadthaus 1 
Klemensstraße 10  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Freitag ab 9 Uhr,  
Samstag ab 8.30 Uhr, Sonntag 9.30 Uhr  

• 1648- Café, Lounge, Gastronomie  
Stadthaus 1, 10. Etage 
Heinrich-Brüning-Straße 4  
Das 1648 kann man mit dem Aufzug barrierefrei erreichen. 
Öffnungszeiten in der Weihnachtsmarktzeit:  
Montag bis Freitag 8-18 Uhr, Samstag 9 -18 Uhr 
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Weitere Informationen für Menschen mit Behinderung 

♦ Euro-Schlüssel  
Für viele Behinderten-Toiletten braucht man  
einen Euro-Schlüssel.  
Damit kann man in vielen Ländern in Europa  
Behinderten-Toiletten öffnen.  
Es gibt den Schlüssel bei der Münster Information  
im Stadthaus 1.  
Er kostet 23 Euro. 

♦ Informationen zu barriere-freien Gast-Stätten  
Es gibt eine Internet-Seite mit Informationen  
für Menschen mit Behinderungen in Münster. 
Dort gibt es auch Informationen zu Gast-Stätten.  
Zum Beispiel:  
Komme ich mit dem Rollstuhl in die Gast-Stätte? 
Gibt es eine barriere-freie Toilette? 

Die Seite heißt KOMM Münster. 
Sie ist zu finden im Internet  
unter www.muenster-barrierefrei.de. 

Es gibt auch eine Liste mit Gaststätten mit barrierefreier  
Toilette. Die Liste ist schon älter. 
Sie ist zu finden im Internet unter: 
https://www.muenster-barrierefrei.de/_pdf/publikatio-
nen/Gaststaetten-in-Muenster-mit-barrierefreier-Toilette.pdf 
 

http://www.muenster-barrierefrei.de/
https://www.muenster-barrierefrei.de/_pdf/publikationen/Gaststaetten-in-Muenster-mit-barrierefreier-Toilette.pdf
https://www.muenster-barrierefrei.de/_pdf/publikationen/Gaststaetten-in-Muenster-mit-barrierefreier-Toilette.pdf
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Fragen zum Weihnachts-Markt 
beantwortet die:  
Münster Information,  

Heinrich-Brüning-Str. 7, 48143 Münster  
Tel. 02 51/4 92-27 10  
E-Mail: info@stadt-muenster.de  
www.stadt-muenster.de/tourismus  
Öffnungszeiten:  
Montag bis Freitag 10 bis 18 Uhr,  
Samstag 8 bis 16 Uhr,  

Informationen zum Thema Behinderung, 
Fragen und Anregungen 

Stadt Münster, Sozialamt  
Petra Rose  
Tel. 02 51/4 92-59 94  
Fax 02 51/4 92-79 01  
E-Mail: RoseP@stadt-muenster.de 
Von-Steuben-Straße 5, 48143 Münster 

Herausgeberin: 

Stadt Münster, Sozialamt 
Stand der Informationen: November 2021 

Auf Lesbarkeit geprüft von Mitgliedern der  
WiM – Wir Menschen mit Lernschwierigkeiten in Münster 

Die Bilder (Bilder Leichte Sprache) sind von: 
Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V.,  
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

mailto:info@stadt-muenster.de
https://www.stadt-muenster.de/tourismus/
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